



## Ad hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin  
Deutschland

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

### First Sensor beschließt gerichtliche Geltendmachung von Forderungen gegen Honeywell

Berlin, 13. März 2014 – Nach dem gescheiterten Versuch einer außergerichtlichen Einigung hat der Vorstand der First Sensor AG heute beschlossen, Forderungen gegen Honeywell Control Systems Ltd., Bracknell, Berkshire, Vereinigtes Königreich, gerichtlich geltend zu machen. In einem ersten Schritt wird dazu beim Landgericht München II eine Teilklage über rund 1,7 Mio. Euro eingereicht. Die Gesamtforderungen gegen Honeywell belaufen sich nach Einschätzung des Vorstands auf insgesamt rund 3,6 Mio. Euro. Diese resultieren aus Ausgleichsansprüchen aufgrund der Kündigung einer Vertragshändlervereinbarung, aus Schadensersatzansprüchen aufgrund von Nichtlieferungen sowie aus Lagerbestandsrücknahmepflichten.

First Sensor AG  
Der Vorstand

#### Über First Sensor

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von Sensorlösungen in den Bereichen Medical, Industrial, Mobility sowie von Entwicklungs- und Produktionsdienstleistungen (Electronic Engineering & Manufacturing Services). Das Unternehmen entwickelt und fertigt hochqualitative kundenspezifische Sensorlösungen für die Detektion von Licht, Strahlung, Druck, Durchfluss, Füllstand und Beschleunigung. First Sensor deckt die gesamte Wertschöpfungskette vom Bauteil bis zum fertigen Sensor ab. First Sensor wurde vor über 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Weitere Informationen zu First Sensor im Internet unter [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com).

#### Kontakt:

Simone Herrmann | Head of Investor Relations  
[ir@first-sensor.com](mailto:ir@first-sensor.com)  
T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719



## Ad hoc disclosure in accordance with section 15 WpHG

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin  
Germany

First Sensor's shares: ISIN DE0007201907 | WKN (German Securities Identification Number) 720190

### First Sensor resolves legal assertion of claims against Honeywell

Berlin, March 13, 2014 – Following the failed attempt at an out-of-court settlement, the Management Board of First Sensor AG resolved today to assert claims against Honeywell Control Systems Ltd., Bracknell, Berkshire, United Kingdom in court. As a first step, an action for part of the claim in the amount of approximately €1.7 million will be filed with the Munich II District Court. The Management Board estimates that the total claims against Honeywell amount to approximately €3.6 million in total. They result from compensation claims due to the termination of a dealership agreement, claims for damages due to non-delivery, and obligations to take back inventories.

First Sensor AG  
The Executive Board

#### About First Sensor

First Sensor AG is a leading provider of sensor solutions in the segments Medical, Industry, Mobility and Electronic Engineering & Manufacturing Services. First Sensor develops and manufactures high-quality, customer-specific sensor solutions for the detection of light, radiation, pressure, flow, level and acceleration. The company produces in-house and along the value adding-chain from component to system level. First Sensor was founded in Berlin more than 20 years ago and has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard | WKN (German Securities Code Number): 720190 | ISIN: DE0007201907 | SIS]. Further information on First Sensor can be found on the Internet at [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com).

#### Contact:

Simone Herrmann | Head of Investor Relations  
[ir@first-sensor.com](mailto:ir@first-sensor.com)  
T +49 30 639923-760 | F +49 30 639923-719